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CONAPO SINDACATO AUTONOMO VIGILI DEL FUOCO  

"nella nostra autonomia la Vostra sicurezza"    

   

Segreteria Regionale Sicilia                                                                                          Palermo 28/08/2013 
e-mail.conapo.sicilia@libero.it 
sito internet: www.conapo.it                                                                                                                                      Prot. n.59/13     
Cell. 3895214163                                                                                                                                                          

 

 
AL DIRETTORE REGIONALE VV.F. SICILIA 

Dott. Ing. Emilio OCCHIUZZI 
 

E.p.c. AL SEGRETARIO GENERALE CONAPO 
C.Q.E. Antonio BRIZZI 

 

 ALLE SEGRETERIE PROV. CONAPO 
 

                                                                                                                        

OGGETTO: Richiesta chiarimenti richiamo personale Vigili del Fuoco volontario. 

 

Egr. Direttore, 

 

pervengono a questa O.S.  che in alcuni Comandi Provinciali ci sia un numero di richiami di Vigili discontinui 

in proporzioni sproporzionate o per lo meno non congruenti con le reali esigenze dei comandi stessi.  

Nulla da eccepire riguardo il servizio svolto dai suddetti che coadiuvano il personale permanente 

nell’espletare il soccorso tecnico urgente già in difficoltà per l’ormai cronica carenza di personale, ma a 

questa O.S. emergono dei dati che sono poco chiari.  

Specificatamente, vedi il caso di Palermo che ha 53 vigili permanenti in esubero e ha effettuato 

richiami per ben 613 vigili discontinui (da gennaio ad agosto), o il caso di Catania dove lo Stato ha speso 

circa 60 mila euro in richiami di VVD solamente per presidiare il Centro Polifunzionale. Sarebbe stato più 

opportuno istallare un sistema di videosorveglianza nell’attesa della auspicabile quanto imminente 

assegnazione di personale permanente. 

Sicuramente una maggiore oculatezza nelle spese avrebbe permesso di razionalizzare al meglio le 

risorse economiche permettendo un enorme risparmio di denaro pubblico già esiguo per il contesto 

dell’attuale Spending Review. 

  

Considerata la delicatezza della questione si rimane in attesa di sollecito riscontro e si porgono cordiali 

saluti. 

 

                            


